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E p i s ó d i o  1 0 6  -  A  S u f i c i ê n c i a  d e  C r i s t o

Essa história sempre é difícil ler. Ao meu ver (opinião e interpretação minha), possivelmente 
 Abraão estava colocando sua confiança mais em Isaque (o filho da promessa) do que em Deus. E

Deus, em sua eterna misericórdia, fez com que Abraão tivesse que voltar os olhos e a confiança
para Deus. Imagine todo o crescimento espiritual que esse dia trouxe para Abraão. Agora pense

na sua vida. Qual é o seu "Isaque"? O que é que você precisa sacrificar (ou estar disposta a
sacrificar) para que você realmente compreenda e viva na suficiência de Cristo?

Então ele me disse: “A minha graça é o que basta para você, porque o poder se
aperfeiçoa na fraqueza.” De boa vontade, pois, mais me gloriarei nas fraquezas,

para que sobre mim repouse o poder de Cristo.
2 Coríntios 12:9
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Em quais áreas da vida você se sente mais fraca? Quais são os momentos/as circunstâncias que mais
te trazem medo ou ansiedade? Como o poder de Deus pode se aperfeiçoar na sua fraqueza? Oswald
Chambers diz: "Se você percebe que lhe falta algo, é porque teve contato com a realidade espiritual -
não torne a colocar as vendas da razão sobre seus olhos." Ou seja... nessa área que você se sente

fraca/necessitada, ao invés de olhar para a sabedoria do mundo, ou até tentar tampar a necessidade
com outras coisas, reconheça que você está ciente da sua necessidade porque Deus te fez ciente dela.

Volte os seus olhos para Ele, e permita que o poder dEle se aperfeiçoe nessa fraqueza. 

E é por meio de Cristo que temos tal confiança em Deus. Não que, por nós
mesmos, sejamos capazes de pensar alguma coisa, como se partisse de nós; pelo

contrário, a nossa capacidade vem de Deus,
2 Coríntios 3:4-5

 Leia Gênesis 22:1-18 

Nós não somos capazes de nada... "pelo contrário, a nossa capacidade vem de Deus". Em quais
áreas você tem vivido como se você fosse capaz de algo sozinha? Confesse isso a Deus e peça que

Ele te traga à mente a realidade espiritual... que toda a nossa capacidade vem de Deus. 


